

Verspätetes Ostergeschenk

lein. - Einer dankenswerten Bürgerinitiative verdankt das Hirtenmädchen Hadumoth im Stadtgarten Karlsruhe seine neue Wurf-schaufel. „Böse Buben“ hatten sie über Nacht abgebrochen und nur noch den nackten Schaufelgriff zurückgelassen. Wer weiß, wie lange das Hirtenmädchen noch ohne „Ausrüstung“ mitten zwischen all den Frühlingsblumen hätte stehen müssen, wenn da nicht ein treuer Stadtgarten-Besucher gewesen wäre. Den Technischen Stadtamtsrat a. D. Karl Knieriem nämlich störte dieser Frevel bei seinen Spaziergängen so sehr, daß er kurzerhand Gartenbaudirektor Robert Mürb eine neue Wurf-schaufel übersandte. Als „Ostergeschenk für Hadumoth“, sozusagen. Und weil man ja stets mit „bösen Buben“ rechnen muß, schickte er gleich zwei passende Nietennieten mit, um die Schaufel „niet- und nagelfest“ befestigen zu können. Weil sich für das Gartenbauamt aber jetzt im Frühling die Arbeit besonders stark häuft, konnte das Ostergeschenk erst gestern „überreicht“ werden. Das beraubte Hirtenmädchen mag es den Mannen um Gartenbaudirektor Mürb verzeihen...



27. APR. 1973

27 APR. 1973